



Bac pro aéronautique (mécanicien système) franco-allemand

publié le 03/04/2015

Descriptif :

Une formation franco-allemande professionnalisante à faire connaître !

- ▶ Une section **bac pro aéronautique (mécanicien système) unique en France** a ouvert depuis l'an dernier (septembre 2013) au [lycée des métiers des services et de l'aéronautique Flora-Tristan de Camblanes et Meynac](#) en Gironde.
- ▶ Tout l'enjeu de cette formation qui implique une **mobilité de 13 semaines à Francfort sur 3 ans** (3 semaines de découverte culturelle, linguistique et professionnelle en seconde, 5 semaines de stage en première et 5 semaines de stage en terminale dans des entreprises renommées à Francfort comme **la Lufthansa**), repose sur le fait que l'établissement recrute aussi bien des **élèves germanistes confirmés (LV1 ou LV2)** que des **grands débutants** de toute la France, car le lycée dispose d'un **internat** ouvert du dimanche soir au jeudi soir.
- ▶ Les deux seules conditions pour réussir dans cette voie novatrice sont la **passion pour l'aéronautique** et l'**envie d'apprendre l'allemand**, qui leur est dispensé à haute dose, en plus de l'anglais.
- ▶ Pour découvrir la diversité des actions menées, vous pouvez vous rendre sur le [blog](#) de la section.
- ▶ Personne contact : Frédéric Chaboche (PLP allemand, lettres, histoire)
Mail : frederic.chaboche@ac-bordeaux.fr
Lycée Flora Tristan
Domaine de la Chausse
33360 CAMBLANES et MEYNAC

Document joint

 [La formation franco-allemande en aéronautique](#) (Word de 117.2 ko)

Présentation de la section